

La CHS dice que el Gobierno invierte 30 millones de euros para minimizar las pérdidas por filtración del postrasvase Tajo-Segura

🕒 19:29 ☆☆☆☆☆



El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), José Salvador Fuentes Zorita, ha afirmado hoy que el Gobierno central invierte cerca de 30 millones de euros en el arreglo del Postrasvase Tajo-Segura para minimizar las pérdidas por filtración.

EFE En un comunicado, Fuentes Zorita ha ofrecido este dato después de entrevistarse con dirigentes del sindicato agrario La Unió de L'auradors y Ramaders (COAG), entre ellos su secretario general, Josep Botella, para estudiar las medidas para paliar la sequía en la Vega Baja del Segura.

Junto al comisario de Aguas, Manuel Aldeguer, el presidente de la CHS ha transmitido que la cuenca del Segura atraviesa un periodo complicado al estar en el cuarto año de la peor sequía de la que se tienen registros.

Ha comentado que el Gobierno central ha puesto en marcha varias medidas para paliar esta sequía, como es la batería de pozos colocada en la Vega Baja, así como la construcción de las desalinizadoras de Torre Vieja y Guardamar, que destinarán a regadío unos 80 hectómetros cúbicos anuales.

Otra de las medidas puesta en marcha por la CHS ha sido el incremento de las medidas de control, con el aumento de los miembros de la guardería fluvial y la instalación de contadores para la supervisión de los consumos.